

Lancement de la 78^{ème} Campagne de citoyenneté et de solidarité de la JPA13



« Nous nous sommes prêté des affaires pour aller en classe de neige, ça aussi c'est de la solidarité... »

Voilà l'un des commentaires préparés et dits par les élèves de l'école Rose Val Plan de Marseille lors de la cérémonie de Présentation de la 78^{ème} Campagne de Solidarité et de Citoyenneté animée par la Jeunesse au Plein Air et soutenus par le Ministère de

l'Éducation Nationale

Ce vendredi 10 mars 2023, la JPA 13 renouait avec cette manifestation annuelle, malheureusement annulée les deux années précédentes pour cause de crise sanitaire. La Préfecture des Bouches-du-Rhône, comme les années antérieures, fait l'honneur à la JPA d'accueillir l'ensemble de la cérémonie dans ses salons d'honneur, de proposer une visite de ceux-ci aux élèves de l'école et d'offrir à tous une collation.

Outre les 23 enfants de l'école, accompagnés de trois enseignantes, Mmes Latuillière, Simondini et Sarapinsky et d'une AESH, Mme Saïd, de nombreuses organisations étaient représentées : Mme Roblin, Directrice de Cabinet adjointe de la Préfecture, M Loubières, Directeur Académique Adjoint de l'Education Nationale, M Suarnet, Président de la JPA 13, Mme Vinaixa, Vice-Présidente de la JPA (nationale), Mme Guilhem et M Pirani, Présidente et Secrétaire Général de la Ligue de l'enseignement FAIL 13, M Guillemette, Directeur des Francas 13, Mme Lasnon et M Mari pour l'AROEVEN PACA, M Balouzat, Président de l'OCCE 13, M Rossignol, Directeur des PEP 13, Mme Lhéritier pour les EEDF 13, Mme Gal pour l'UDDEN 13, M Mimran, Président de DDEN-BDR-13, M Kourichi, Adjoint à la Jeunesse à la Ville d'Aubagne, M Heddadi, Adjoint à la Vie Associative à la Ville de Marseille.



Les élèves, assistés de leurs enseignantes, ont donc présenté un film sur la classe de neige qu'ils venaient de vivre en février à Serre-Chevalier, aidés d'ailleurs en partie sur le plan financier par la JPA, dans le cadre de son partenariat avec l'ANCV. Ils ont ensuite mis en valeur tous les moments où la solidarité s'est exercée, d'une part pour permettre le départ de tous dans les meilleures conditions et, d'autre part, pour soutenir ceux pour qui l'éloignement ou certaines activités physiques posaient davantage de problèmes.

Quelques mots de soutien ont été prononcés ensuite pour souligner l'importance de cette démarche de solidarité, ainsi que toutes celles qui sont mises en œuvre dans les établissements scolaires et les

centres de loisirs : M Suarnet pour la JPA 13, M Loubières pour l'Education Nationale, Mme Roblin pour la Préfecture.

Le Président de la JPA a notamment rappelé que cette campagne existe car l'injustice perdure dans l'accès aux vacances : un enfant sur trois en France ne bénéficie pas de départ en vacances. Les séjours collectifs sont pourtant reconnus pour la richesse de leurs apports éducatifs et leur complémentarité avec l'école et la famille : le souhait de voir l'Etat prendre une part importante et pérenne dans le financement de ces activités a été émis (vers un prolongement de « Colos Apprenantes » ?). Tous les intervenants ont remercié les élèves et leurs enseignantes de se mobiliser sur cette question et souhaité qu'un grand nombre d'enfants et d'adultes les rejoignent.



VOTRE GÉNÉROSITÉ EST INDISPENSABLE !

Votre générosité nous permet d'agir. Chaque euro donné à Jeunesse au Plein Air fait avancer notre cause : permettre à chaque enfant de partir, au moins une fois, en colonies de vacances, classes de découverte...

<https://jpa.asso.fr/agir-ensemble/>

ON VOUS EMMÈNE !

